

## Des randonnées à la découverte du Périgord noir

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 06 Mars 2019 21:48

---



Jean-Jacques Foncy a organisé une randonnée pédestre à Montignac et Fanlac dimanche 3 mars 2019. 14 personnes ont participé (*photo*), soit sur 20 km, ce qui a permis de découvrir le château de Coulonges (*photo 2*) et d'autres trésors cachés. "C'est une très belle ballade. Que du bonheur et en plus il faisait chaud" dit-il, et il ajoute : "avec des chemins d'une beauté terrible et des gens sympathiques, ce sont des moments très agréables". A midi, un conseiller municipal de Fanlac leur avait même sorti des tables pour pique-niquer, et en a profité pendant ce temps-là pour raconter l'histoire du tournage du film "Jacquou le Croquant" qu'il avait lui-même connu, en tant qu'enfant ! "Les prochaines balades seront plus faciles" tient à préciser ce randonneur amoureux du Périgord.



**dimanche 10 mars**

## Des randonnées à la découverte du Périgord noir

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 06 Mars 2019 21:48

---

- 9h30 Granges d'Ans : rando de 16 km, peu de difficultés, départ à côté de l'église, deux boucles, casse croûte à midi tiré du sac, avec [J.J. Foncy](#)

;

- Photos J.J. Foncy